



温故知新

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

安全衛生協力会会員の皆様と、関係各位におかれましては健やかに新しい年を迎えることと心からお慶び申し上げます。

平素は災害防止活動に積極的にご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

さて昨年を少し振り返りますと新年挨拶で、「変化を恐れずに、新しい価値を創造しながら行動していきたい」と述べさせていただきました。結果的にベトナム実習生の受け入れで、ダイダン様の支援を頂ける事が決まりました。また、派遣事業の認可も頂き、既に大成建設様の現場に派遣契約も結んで頂きました。さらに中途採用で、3名の新しい社員も仲間に迎えております。

そして本年の干支である午年は、勢いが最高潮に達する年とも言われます。弊社が仕事において最も大事にしている「力強さ」「スピード」「挑戦する」は牛を想像させます。

これからも皆様と共に、「できない理由」ではなく「どうすればできるか」を考え行動に移していきましょう。また自分の「ゴール」を明確に持ち、その目標に向かって力強く進む一年にしましょう。

結びとなります、お客様やビジネスパートナーの皆様と共に、二〇二六年も明るく希望に満ちた社会の実現に貢献していきたいと思つております。

本年もよろしくお願い申し上げます。

野田工業株式会社
代表取締役社長

関口 嘉之

【今号の主な内容】

- P① 年頭のご挨拶
- P② "
- P③ "
- P④ " ·次回案内



発行

野田工業 株式会社
東京都中央区銀座6-6-19
TEL : 03-3572-1866
FAX : 03-3575-0420

新年あけましておめでとうございます。
令和8年の初春に当たり、皆様のご健勝とご多幸を心からお折り申し上げます。

私は、昨年8月に入社して初めての新年を迎える改めて責任の重大さを痛感いたしております。昨年は戦後80年、昭和100年と節目の年であるとともに国際情勢も日中問題をはじめ、まさに冷戦終結以来の大変厳しい時代ともいえる年がありました。

建設資材も今後、トランプ関税や日中問題にてさらに高騰することと思います。私はかつてのロンヤス外交のように日米同盟を確固たるものにしてこれから日本の世界での立ち位置を明確にしてもらいたいものです。

本年の干支は丙午になり、丙午といえばベビーブーム時代の出生率の話が有名ですが様々な事柄とともにそのような迷信に流されず、本年も皆様にとって良い年となりますように心より願っています。

本年も皆様の一層のご協力をお願い申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

工事営業部 小島 悠月



新年明けましておめでとうございます。
旧年中は大変お世話になりましたことを、心より感謝申し上げます。

昨年9月に入社し、約4ヶ月が経ちました。未経験の業界であり、右も左もわからない状況から始まり少しでも力が身につくようにと毎日必死に経験を積んで奔走する4ヶ月でした。

今年は現場や見積もり作成、空調や配管について深い知識を身につけられるよう、頑張ります。また、皆様とのコミュニケーションを積極的に取れるよう精進して参ります。

本年もよろしくお願ひいたします。ご安全に。

工事営業部 村山晴菜

職長会のお知らせ

★日時 2025年2月20日(金)

★時間 18時00分～

★会場 銀座ユニーク



新年あけましておめでとうございます。
旧年中は大変お世話になり、心より感謝いたしております。



昨年は現場管理の重要性を実感する一年となりました。
一筋縄ではいかないこともありますが、試行錯誤し、たくさん考え、貢献できるよう努めてまいります。
新しい年が皆様にとって安全・健康第一で素晴らしい一年となりますように。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

工事営業部 佐藤由奈

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、新春を清々しい気持ちでお迎えのことと、お慶び申し上げます。

また、旧年中は皆様のご助力のおかげで担当業務を滞りなく進めることができました。この場を借りてお礼申し上げます。

今までの経験から業務全体を見渡せるようになると同時に、「判断のスピード」と「全体への影響を考慮した行動」の重要性を痛感しております。本年は自身の研鑽に加え、後輩の指導を通じた知識の共有を図り、共に成長できる環境づくりにも積極的に取り組んで参ります。

まだまだ未熟ではございますが、本年もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

工事営業部 水町泰

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
旧年中は格別のご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本年は午年でございます。馬は極めて体温が高く、エネルギーに満ちあふれた動物です。私共が担う「熱絶縁(保温)」という役割は、その尊いエネルギーを逸することなく目的地へ繋ぐ、いわば「エネルギーの守護者」であると考えております。

駿馬が大地を疾走するように、皆様の事業が力強く進展していくことを願いつつ、私共も確かな技術をもって現場施工に精進してまいります。

皆様のご多幸を祈念いたしますとともに、本年も変わらぬご愛顧を賜りますよう、
何卒よろしくお願ひ申し上げます。

宮崎営業所 工事営業部 小川 裕二



新年あけましておめでとうございます。
昨年中は大変お世話になり、心より感謝申し上げます。

昨年8月に入社し、早いもので5ヶ月が経とうとしています。昨年末から現場にも足を運んでおり、現場の方々にご挨拶する機会も増えました。

今年は昨年よりも多くの方とコミュニケーションを取ることを目標に1年間頑張りたいと思います。ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

工事営業部 井上佳穂

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
また旧年中は、多大なるご尽力をいただき誠にありがとうございました。



昨年は、材料費高騰や人手不足が続く中、年末に改正建設業法の全面施行により「労務費に関する基準(標準労務費)」の運用が開始されました。これにより、建設技能者の待遇改善が期待されると同時に、働き方改革、生産性向上などの総合的な取組により人手不足の改善に繋がればと期待しております。

また追い風に感じていますが、本年は60年に一度の丙午(ひのえうま)の年になります。「火」のエネルギーが重なり、情熱と行動力が高まるパワフルな年といわれております。感情のコントロールをしながら、スピード感を持って邁進していきたいと考えておりますので、何卒変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

今年も皆様方におかれまして、健康で素晴らしい一年になることをご祈念致しまして、ご挨拶に代えさせて頂きます。本年もよろしくお願ひいたします。

専務取締役 関口浩司

明けましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりました。
本年も変わらぬ御協力を宜しくお願ひいたします。

どうぞ良い一年をお過ごしください。

技術顧問 神尾幸二



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は多大なるご厚情を賜り 厚く御礼申し上げます。

今年は午年にちなみさらなる高みを目指して颯爽と駆け抜ける一年にしたいと思っております。馬が駆けるように勢いのある素晴らしい年になりますようお祈り申し上げます。

本年も変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

工事営業部長 中田克美

新年明けましておめでとうございます。

新しい年を迎えるにあたり、皆さまにとって2026年が希望と成長に満ちた一年となることを、心よりお祈り申し上げます。

今年は午年。馬は古代より力強さ・成功・前進の象徴として大切にされ縁起の良い存在とされております。その縁起の良さにあやかり、万事ウマくいく年にできるよう努力してまいりますので、本年も宜しくお願ひいたします。皆様どうぞご安全に！

工事営業部主任 関口晃平

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。

皆様の温かい支えのおかげで、無事に新しい年を迎えることができました。

本年は「午年」です。天を駆ける馬のように、皆様にとってさらなる飛躍と活気に満ちた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

工事営業部 鈴木浩介